

Octobre.

MOIS DES SAINTS ANGES.

I° A côté du démon qui rôde autour de nous, prêt à nous dévorer, nous avons un Ange qui nous protège et combat pour nous. Pourrions-nous ne pas reconnaître ses services ?

II° Profitez donc du mois qui est consacré à honorer les Saints Anges, pour lui rendre vos devoirs. Adressez-lui quelques prières ; mais surtout appliquez-vous à imiter son exemple pour Dieu et le prochain.

III° Respectez la présence de votre Ange-Gardien et celle des Anges-Gardiens des autres, en évitant le péché ; efforcez-vous de suivre les saintes inspirations de cet ami fidèle.

IV° Le mardi de chaque semaine et le jour de la FÊTE DES SAINTS ANGES, renouvelez vos protestations d'amour et de reconnaissance, et promettez à votre bon Ange d'éviter tout ce qui pourrait lui déplaire. Invoquez aussi ces jours-là les Anges des âmes du Purgatoire et les Anges de la bonne mort.